

El profesorado se moviliza por las 18 horas lectivas y la bajada de ratios

 Viernes, 13 de Abril de 2018 10:49:24



Ayer se celebraron concentraciones en diferentes islas reclamando la vuelta al horario lectivo de 18 horas, anterior a los recortes de 2012 y la bajada inmediata de las ratios en todas las etapas educativas. Desde el STEC-IC nos congratulamos de esta primera movilización para obligar a la Consejería de Educación a negociar la mejora de la calidad del Sistema Educativo y la recuperación de los derechos hurtados al profesorado canario. Este es solo el comienzo de una Campaña de movilizaciones para el logro de los objetivos comunes de los docentes canarios. El STEC-IC dispone de camisetas específicas para reivindicar la vuelta a las 18 horas lectivas y la bajada de ratios. Se suministran a precio de costo (4 €). Si deseas personalmente o desde tu centro encargar algunas, ponte en contacto con nuestros locales o con los

delegados/as sindicales de tu isla. Aquí tienes nuestros [datos de contacto](#) para ello.

¡ES HORA DE MOVILIZARSE POR NUESTROS DERECHOS!



#EsteAño18L #BajadadeRatiosYA